

LA FRANCE RÉPOND A LA NOTE HOOVER

Les ministres se sont réunis mercredi matin, à l'Élysée, sous la présidence de M. Paul Doumer. Le Conseil a arrêté définitivement les termes de la réponse qui doit être faite aux propositions de M. le président Hoover.

LA RÉPONSE REMISE A M. WALTER EDGE

M. Pierre Laval, président du Conseil, a reçu à 15 h. 30, M. Walter Edge, ambassadeur des États-Unis, accompagné de M. Marriener, conseiller d'ambassade. Le Président du Conseil a remis à l'ambassadeur des États-Unis le texte de la réponse faite par le Gouvernement français à la proposition de M. Hoover. Ce texte a été rédigé par les soins du ministre des Affaires étrangères et de M. Paul Claudel, ambassadeur de France à Washington, qui a dû le remettre dans la journée même au président Hoover.

EXIGENCES AMÉRICAINES

Le correspondant de Paris de l'Associated Press a télégraphié que le gouvernement des États-Unis a informé le gouvernement français que l'on ne considérera pas de façon favorable l'adhésion de l'Italie à la proposition Hoover, à moins qu'une acceptation des propositions de M. Hoover.

L'ADHESION DE L'ITALIE

M. Mussolini a envoyé à l'ambassadeur d'Italie, à Washington, un télégramme chargé de commettre l'adhésion de l'Italie à la proposition Hoover. D'autre part, on mande de Rome que le point de vue de l'Italie concernant le projet de M. Hoover peut se résumer comme suit : L'Italie l'accepte, mais on croit savoir qu'elle fera ressortir que tout en étant disposée à faire des sacrifices dans l'intérêt commun, ceux-ci devront trouver leur compensation dans le résultat général. A propos du projet d'union douanière austro-allemand, on déclare qu'il est encore trop tôt pour affirmer que l'Italie demandera, soit indépendamment, soit de concert avec les autres puissances, des garanties de l'Allemagne à ce sujet.

LE CHANCELIER BRUNING A PARLE AU MONDE ET SURTOUT A LA FRANCE

Le chancelier Brüning a adressé par T. S. F. à l'opinion mondiale — et plus particulièrement à l'opinion française — un discours dans lequel il a exposé la situation la plus importante manifestation politique à laquelle s'est livrée le chef du gouvernement allemand depuis le jour où feu Stresemann entreprit de liquider la guerre de la Ruhr.

C'est un appel pathétique que le chancelier a cru indispensable d'adresser à la France, de laquelle dépend à l'heure actuelle le salut de l'Allemagne. « Le plan Hoover, dit-il, n'est réalisable que si la France consent à faire, au bénéfice du Reich, des sacrifices financiers qui devront être finalement supportés par le peuple français ».

Le docteur Brüning nous assure, par anticipation, la reconnaissance de son pays. Il nous dit, par-dessus la frontière, une main dans les doigts crispés serreraient un couteau d'olivier sur lequel on pourrait lire : « Paix ! solidarité et collaboration ! ». Il nous offre de passer l'éponge sur le passé et d'oublier tous les dissentiments qui ont entravé jusqu'à présent les rapports des deux nations.

Le chancelier déclare qu'il accueillerait avec satisfaction l'occasion d'une entrevue avec les dirigeants de notre pays, analogue à celle des Chequers, pour un échange de vues confidentiel et sans réserve et il nous propose de rechercher ensemble un terrain commun d'entente et de coopération pratique, politique, économique, dans l'intérêt de la paix générale, comme dans celui de deux grands peuples allemand et français.

DECLARATION DE M. SNOWDEN

Dans une déclaration faite aux communes, M. Snowden a dit qu'il serait étonné si l'Europe ne répondait pas à l'appel américain dans un même esprit. « On n'a pas le droit, nécessaire, a-t-il dit, pour convoquer une conférence. Il faut trouver une procédure pour mettre un terme aux paiements allemands momentanément ».

Il a ajouté que le gouvernement britannique était prêt à acquiescer sans restriction à la proposition Hoover. « C'est un impasse, on n'a pas le droit de dépenser des millions de livres sterling dans le budget anglais actuel. Le contributeur britannique aura à supporter un surcroît de fardeau. M. Snowden a conclu qu'il était évident que le monde trouvera dans ces nouvelles mesures internationales un renouveau de confiance et de prospérité. M. Mellon quittera Londres ce matin, à 11 heures, pour Paris ».

MAUX DE JAMBES

Varices, lourdeurs, démangeaisons, eczéma et ulcères variqueux, hémorroïdes. Sans interrompre vos occupations, vous pouvez facilement vous soigner vous-même par le traitement médical à résultats rapides du docteur LE NAOUR (récente découverte). Ni piqûres, ni pilules, ni envois de lettres, ni envois de la brochure gratuite. Laboratoire du docteur LE NAOUR 22, pl. Carnot, QUIMPERLE (Finistère)

FRUILLETON DU 25 JUIN 1931. — N. 78.

SCURETTE

par Henri DEMESSE

Fils d'un huissier de Lyon, docteur en droit, premier clerc, pendant vingt-sept ans, d'un des notaires les plus cotés de Paris. Connaisseur — à miracle — tous les truquards, filés, collets, entraves, broussailles de la chicane. Adroit. Retors. Un maître ex-codé. Du reste, sans scrupules gênants.

Ayant connu, par hasard, encore célibataire, vers sa quarante-huitième année, un jeune homme pour l'honneur enchaîné jusqu'au cou sans besoin de femmes, dans une relative chasteté — une chanteuse de « boîte » de Montmartre, jeune, fraîche, jolie, blonde, flairant bon — avec yeux d'une infinie douceur, dents acérées, poitrine d'enfantinesse — avec qui il se « colla ».

Dés lors, installation quasi luxueuse dans un petit hôtel, à Passy. Dépenses sans frein pour toilettes, bijoux, fantaisies, voitures, fêtes, réceptions, fêtes, théâtres. Economies promptement dissipées. Et pris la main dans la caisse du patron, congédié — sans scandale — le notaire ayant simplement évincé le volé, moins par pitié, certes, et par égard pour les longs services rendus, que pour ne pas succéder de bruits fâcheux autour de son étude.

Le plus beau Voyage à travers le Monde



EXPOSITION COLONIALE INTERNATIONALE PARIS MAI-NOVEMBRE 1931

UN « STATUT RÉGIONAL » POUR L'ALSACE-LORRAINE

Le « Messager d'Alsace » (catholicisme national) signale qu'une entrevue aurait eu lieu lundi dernier, à Strasbourg, entre les parlementaires alsaciens de l'U. P. R. (sénateur Muller, députés Meck et Seitz), et plusieurs députés de la fraction des démocrates populaires, sous la conduite du comte de Gange, en vue d'élaborer un projet qui accorderait à l'Alsace et à la Lorraine un statut régional, tout en évitant le mot d'autonomie. L'abbé Baylé serait arrivé après le déjeuner et aurait pris part à la discussion.

PERNOD FILS PARIS-PONTARLIER

GRAVE ACCIDENT DE MOTO A ABBEVILLE

M. Deguignes, comptable, à Abbeville, se rendait à son travail lorsqu'un volant doublé une voiture hippomobile, il fit une embardée. Relevé avec des contusions graves, il a été transporté à l'Hôtel-Dieu.

LES RECHUTES DES PALUDÉENS

Les paludéens sont exposés à de continuelles accès de fièvre qui les épuisent et les mènent petit à petit à la cachexie. Or, ils peuvent guérir à la condition de se soigner avec la Boisson Blanche de l'Abbé Magnat, qui poursuit les hématozoaires jusque dans le foie et la rate où ils se réfugient lors d'intenses accès de fièvre. « Depuis longtemps j'étais débilité par le paludisme contracté au cours de dix années passées dans diverses contrées de Madagascar. L'affaire que seule la Boisson Blanche de l'Abbé Magnat a pu annihiler les nombreux accès que j'ai eus. Toute trace de cette terrible maladie a aujourd'hui complètement disparu chez moi ». Henri M. (Cholet (M.-et-L.), la Boisson Blanche de l'Abbé Magnat est en vente dans toutes les pharmacies pour faire un litre de boisson, 7 fr. 85.

UNE BARQUE CHAVIRA ET IL Y EUT QUATRE NOYÉS

On mande de Palmi aux journaux, qu'une barque à bord de laquelle avaient pris place un groupe de pêcheurs de chavir, étant trop lourdement chargée, quatre des occupants se sont noyés ; les autres ont pu être sauvés par des douaniers.

LE « LOS ANGELES » EN FEU

On annonce de Washington que le dirigeable américain « Los Angeles », ancien Zeppelin connu sous le chiffre « Z-R-2 » serait en feu dans son hangar de Lakehurst (New Jersey).

POUR BIEN DORMIR

Prendre chaque soir une infusion de Fian Féry, digestif-analéptique, 38, rue Richelieu, Paris, et toutes pharmacies.

29 VICTIMES D'UN CYCLONE

On mande de Rio de Janeiro à l'Associated Press qu'au cours du cyclone qui s'est produit à Sao-Luis-de-Paraná, quatre personnes ont été tuées et vingt-cinq blessées. Une trentaine de maisons ont été détruites et on s'occupait hier de fouiller les débris.

29 VICTIMES D'UNE EXPLOSION

L'amarauté annonce officiellement que le bilan des victimes de l'explosion qui s'est produite dans une fabrique de Cordite près de Poole, comté de Dorset, est de dix tués et de dix-neuf blessés. L'état de ces derniers n'inspire pas d'inquiétude.

Dés lors, tout à Madeleine Sauvagnat — avec qui en relations depuis dix ans, puisque cliente du notaire... Et, de par les commissions encaissées sur les affaires qu'il mène pour le compte de la vieille, gagnant assez pour entretenir le luxe de son amie — qui d'ailleurs le trompe avec tout venant lui plaisant dans un carice d'une heure.

— Tu as mauvaise mine...
— J'ai mal dormi, grand'mère...
— On m'a dit, en effet, que tu as passé une nuit douloureuse... Plusieurs fois, ce matin, j'ai voulu te voir... J'en ai été empêchée... J'ai écrit trois longues lettres pour des affaires urgentes...
— Je vais mieux, à présent...
— Tu as écrit ?...
— Tu te fatigues...
— Ça m'a distraité...
— Une lettre de plusieurs pages...
— Tu vois tout, grand'mère...
— Intéressante, sans doute ? Tu as un air beau stylo, petite !
— La vieille, alléchée, met sa main jeune, omeuse, sur la lettre de Raymond.

— Voyons ?... Tu permets ?...
— Mais la jeune fille, par un geste rapide, ferme son bûvard, le met sur ses genoux.
— Non... Laissez...
— Un secret ?...
— Un simple badinage de fillette, indigne d'occuper la femme très grave que tu es...
— Silence. Comme une gêne. Et, tout

LA CHAMBRE a ratifié les accords commerciaux franco-grecs et franco-italiens

La Chambre des Députés a ratifié hier matin les accords commerciaux entre la France et la Grèce d'une part, entre la France et l'Italie, d'autre part, avant de reprendre la suite de la discussion du projet autorisant le ministre de l'Air à traiter avec la Société Africaine d'Aviation marchande. Les derniers articles et l'ensemble du projet sont adoptés.

LE PROJET SUR LA VITICULTURE

On reprend la discussion du projet sur la viticulture. M. Barthé proteste qu'on ait adopté au début de la séance l'arrangement franco-grec du 23 mai 1931 sans que personne soit intervenu en faveur des viticulteurs bourguignons.

Par 434 voix contre 113, on repousse un amendement James Hennessy à l'article 1er qui adopte un mode de répartition permettant 5 fr. sur la tranche comprise entre 51 et 80 hectares dans les récoltes globales de 50.000 hectolitres ; entre 81 et 100 hectares dans les récoltes globales dépassant 2.000 hectolitres.

Après diverses interventions, M. Léon Meunier et son collègue déclarent que le mouillage à la racine immédiatement avant la récolte, il soutient un amendement chargeant l'administration de fixer la date d'interdiction du mouillage. On adopte ce projet. Les amendements de M. Meunier et de son collègue sont écartés.

A la reprise, on repousse par 467 voix contre 123 un amendement de M. Laquière. M. Desbons soutient un amendement qui tend à ordonner l'inscription de l'article 7, que la récolte ne pourra être livrée au commerce qu'après la mention de l'ordonnance de M. Germain-Martin, Piquemal, Tardieu et Barthé, est adopté par 315 voix contre 215.

LES PLANTATIONS DE VIGNES

Une discussion s'engage sur le nouveau texte de l'article 2 interdisant de planter 10 ans les nouvelles plantations de vignes sous certaines conditions. M. Cadot en demande le renvoi. MM. Guichard et Rouzès-Pédronnet veulent la suppression. MM. Flanck et Guichard ont la parole. M. Cadot expose une contre-proposition s'engage entre MM. Tardieu et Berthon, puis la demande de suppression de l'article 2 est repoussée par 211 voix. La Chambre décide de poursuivre la discussion à 21 h. 30 et la séance est levée à 19 h. 18.

UNE RÉUNION DE LA COMMISSION MÉTÉOROLOGIQUE A LILLE

La Commission météorologique du Nord s'est réunie à la Préfecture du Nord, le 22 juin, à 15 h., sous la présidence de M. Palliot, professeur honoraire à la Faculté des Sciences de Lille. Étaient présents MM. Maige, doyen de la Faculté des Sciences, Genet et Ohry, inspecteur en chef des Ponts et Chaussées, etc... La commission s'est particulièrement occupée de l'organisation des postes d'observation météorologiques dans le département. A l'heure actuelle la seule source de renseignements est la station provisoire de la Faculté des Sciences. La Commission a demandé des observations météorologiques aux instituts, thermomètres et pluviomètres, seraient fournis gratuitement.

Les personnes qui la question intéressent et qui ont des renseignements à l'organisation d'un réseau d'observation météorologique dans le Nord, sont priées d'envoyer leur nom et adresse, 30, rue du Châtelier-de-Charlin, à Lille, au secrétaire de la Commission Météorologique.

CORS DÉTRUITES

LES ÉLABORATEURS VULCAIN

LA PRODUCTION DU HOUBLON

La Commission instituée au ministère de l'Agriculture en vue d'étudier les mesures propres à sauvegarder l'avenir de la production actuelle du houblon en France a poursuivi hier matin l'examen du chiffre de production de houblon en France. Elle a envisagé la possibilité d'un système d'encouragement aux planteurs. Elle a, d'autre part, étudié les moyens à mettre en œuvre pour améliorer la qualité des houblons nécessaires aux besoins de la Brasserie française.

Le groupe brassicole interparlementaire s'est réuni pour procéder à l'élection de son bureau. Ont été nommés : président, M. COUËT, vice-présidents, MM. AMIDIEU DU CLOS, SALMON ; secrétaire, MM. TATON-VASSAL, André MOTTU.

NOIRAIRES DES TRAINS DE LA C.T. DU NORD

Consultez le GUIDE MAISON

L'ASSEMBLÉE DE LA FÉDÉRATION DES PUPILLES DE L'ÉCOLE

La Fédération Générale des Pupilles de l'École a tenu, au ministère de l'Instruction publique, sa 176 assemblée générale. M. Paul Painlevé, qui présidait, a rappelé, au moment où le cinquantième anniversaire de l'école laïque est célébré dans toute la France, que l'initiative de cette commémoration est venue de cette œuvre de solidarité scolaire, dont le développement est croissant.



À L'EXPOSITION COLONIALE

L'INAUGURATION DE LA SECTION DE LA PRESSE

L'inauguration officielle de la section de la presse et de la cité des Informations de l'Exposition Coloniale a eu lieu hier en présence de M. le maréchal LYAUTEY, commissaire général de l'Exposition et de M. le gouverneur général OLIVIER, délégué général.

Les personnalités présentes ont longuement admiré les vieux exemplaires de nos anciens journaux, les gravures et les dessins exposés. Le maréchal LYAUTEY s'est arrêté par la suite devant la commission des journaux. Le maréchal LYAUTEY a été reçu à 12 h. 15 à l'entrée de la section de la presse, dans le grand hall de la cité des Informations, par M. le maréchal LYAUTEY, président de la Fédération nationale des journaux français ; PARSONS, commissaire de la section ; et par les membres du Comité exécutif. Le commissaire général a été tout d'abord conduit aux vitrines de la rétrospective.

Crédit Agricole GRANDE BAISSE

Les emprunteurs agricoles à production sous peine de plus avantageux

PORCS 1, 2, 4 ensemble

Les porcs franco d'omb. sans destination spéciale, livrés en France, par 100 kg.

DANS LA POLICE

Le commissaire de police existant à Denain est rangé dans la hors-classe, le 10 août, à compter du 1er janvier 1931.

M. Rozier (Clément), commissaire de police hors classe, 2^e échelon, à Denain, est promu sur son poste hors classe, 1^{er} échelon, à compter du 1er janvier 1931.

Un des commissaires de police existant à Lille est supprimé.

Il a été créé, à Lille, un poste de commissaire de police commandant des gardiens de la paix rangé dans la hors-classe, 2^e échelon.

M. Piacentini (Jean-Baptiste-André-Hippolyte), commissaire de police hors-classe, à Lille, est nommé commissaire de police hors-classe, 3^e échelon, commandant des gardiens de la paix, à la même résidence.

M. Morachini (Jean-Anoine), commissaire de police de classe exceptionnelle, à Lens, est promu sur son poste hors-classe, 3^e échelon, à compter du 10 février 1931.

Sont promus, sur place, de la classe exceptionnelle à la hors-classe, 3^e échelon, les commissaires de police dont les noms suivent : M. Schilling (Augustin-Louis-Alexandre) à Bobéin (Alsace) ; M. Veilh (Alfred-Charles) à Billy-Montigny (Pas-de-Calais).

HOTELS ET VILLAGES RECOMMANDÉS

L'ÉTÉ A Dinard BRETAGNE

S'adresser au SYNDICAT D'INITIATIVE

CANNES
LE CANNES-PALACE dans son jardin face mer. Restaurant plein air. Cuisine appréciée. — Pensions à partir de 60 fr.

LA ROCHE-SUR-FORON
(HAUTE-SAVOIE)
A proximité de GENEVE, ANNECY, EVIAT, CHAMONIX. — Cure d'air et de repos. — Ses montagnes. Ses forêts de sapins. Son air pur. — Promenades. Excursions, distractions. — Demander Excursions en joignant timbre pour réponse d'initiative. — Ascensions. — Syndicat d'initiative.

LA BAULE-LES-PINS
Gd Hôtel Les Sylphes Pr. Mer de la Plage P. ch. et Prix mod.

LENS
(PAS-DE-CALAIS)
« HOTEL MODERNE » Rue de la Gare (Tél. 30)
Confort moderne, Salle de bains.
Prix modérés. — Restaurant de 1^{er} ordre

LA BOURBOULE
(PUY-DE-DOME)
Villa des Baigneurs
Tout confort, Jardin, Cuisine soignée

LANDRY
(SAVOIE) Alt. 900 m.
HOTEL RONDOT
Beau site. Cure d'air. Convalesc. Printemps idéal. Conf. Cuisine soignée. — Avantsaison, 30-35 ; saison 35-40. — Serv. comp.

LE CROTOY
GRAND HOTEL, tél. N° 30, situé devant la mer, 110 chambres, eau courante, électricité, jardin, cuisine bourgeoise. Pensions complètes en Juin et Septembre, 27 fr. Juillet 29 fr. Août, 33 fr. Prix spéciaux pour familles.

MALO-LES-BAINS
A FLOREAL
Hôtel-Restaurant, 23 avenue du Casino
Repas à prix fixe. Service par petites tables à l'intérieur.
Maison spécialisée pour Sociétés et Banquets. Prix spéciaux pour Juin et Septembre. Arrangements pour Familles.

Hôtel de l'OCEAN
Pension complète et repas à la carte. — Eau courante. — Tél. 746 DUNKERQUE.

AU RIVAGE Hôtel, 7, rue de la Plage, CHAMBRES. — CONFORT. — Tél. 15-71

A LA RIVIERA face Kursaal et la mer. Pens. compl. dep. 25 fr. sans taxe. Prix sp. pr. Juin et Septembre

MALO-TERMINUS
(LEFRINCKOUCHE)
HOTEL DE LA PLAGE Pension 25 fr. 80 et 30 fr. — Garage. (Tél. n° 1, Leffrinckouche).

PORNICHET (L.-P.-Infir.). Castel Fleury, conf. neuf, vue mer, parc pin, conf. Juin 1/2 juillet-sept. dep. 35, août 60

PERROS-GUIREC
(COTES-DU-NORD)
Grand LA ROSERAIE entièrement neuf, Hôtel 14 chambres, tout le confort moderne, chambres, petits et grands appartements, salle de bains, garage, jardin club à 100 m. Descente directe privée à la plage. Vue splendide et unique sur la mer.

PLOMBières-LES-BAINS
(Vosges), Saison, 15 mai-30 septembre. — Traitement : Entérite, Rhumatisme. Air frais et salin. Belle sapinière, parc, parc, fourrière, agréable et rep. Gd Casino : théâtr., jeux, fêtes, ten.

QUEND-PLAGE
(Somme)
18 kilom. de Berck Plage superbe à 3 h. de Lille par Amiens. — Pensions - Bâtes : Bagatelle, Châten. Bleu, Excelsior, Neptun, Piron, N° 40 fr. — Agences de location : Vasseur, Breuille. — Dépliant gratuit : Syndicat d'Initiative.

ALLEZ à RIVA-BELLA, belle plage par Camille 1931, tous sports : HOTEL PLAGE. — HOTEL DU CHALET, VILLAS. — Ecrire au Syndicat d'Initiative. NOUVEAU CASINO MUNICIPAL, ouvert le 27 Juin.

ROSENDAL
(MALO-TERMINUS)
HOTEL DES VOYAGEURS, ROSENDAL, 17 rue Malo-Terminus. Gare Leffrinckouche. Arrang. p. fam. — Tél. 16-71 Dunkerque.

SAINT-AUBIN-S-MER
(CALVADOS)
LE CLOS NORMAND, Hôtel-Rest. 1^{er} ordre à plage, côté Casino et Tennis. Chambres confortables, eau courante, cuisine soignée. Tout confort. Pens. Malo-Juin dep. 40 fr.

SAINT-CERQUES (H.-S.)
Situation climatique. Altitude 640. — Les Marronniers, tout confort, Juin-Sept., 25 fr., saison 30 à 32 fr. Cuisine soignée.

GRAND HOTEL THOMAS (Hte Savoie) Confort, Cure d'air, alt. 650 m. Adresse : Villa à louer à Talloires bord du lac d'Annecy, 3 pièces, tout confort.

VAL ANDRÉ
(COTES-DU-NORD) 1^{er} ordre. — Juin. 10 m. mer. Dep. 50 fr.

LE CHARME 10 m. mer. Dep. 50 fr.

WIMEREUX-S-MER
(PAS-DE-CALAIS)
CASINO DE WIMEREUX Station climatique — Ouverture 2 juillet (Direction P. AMAT, Tél. 24)

En Belgique

COXYDE-BAINS
Hôtel Britannique
Pension pour familles 25 francs jusqu'au 15 juillet

MIDDELKERKE
HOTEL DU NORD
22-24, Rue de l'Église
Pension complète. — Cuisine soignée. — Prix modérés. — Eau courante ; garage.

HOTEL CASINO près la mer. Prix spéc. avant et arrière-saison. Eau courante. Repas prix fixe. — Garage.

MIDDELKERKE
HOTEL DE L'ESPERANCE 55, av. La-poid. T. 44
Prix modérés.

NIEUPORT-BAINS
LE GRAND HOTEL. Digue, tous confort ; superbes dunes ; tous sports ; bains gratuits ; concerts ; dancing ; Tram. direct pour Ostende. — Pension de fr. belges : 20 juillet ; fr. belges : 30 août.

OSTENDE
HOTEL SAINT-SEBASTIEN
38, Rue Saint-Sébastien
Garage pour 200 voitures. — Salles spéciales pour sociétés. — Arrangements pour Familles.

HOTEL PICCADILLY 4, place Léopold, Eau cour., Pens. depuis 5 fr. belges. — Près la digue.

WENDUYNE-S-MER
(Entre OSTENDE et BLANKENBERGHEM)
GRAND HOTEL DES ALLIES
Restaurant renommé. Dîners à prix fixe. Eau courante. Bains. Prix modérés.

WENDUYNE
HOTEL SAVOY près de la mer. Prix spéc. av. et ar. saison Confort moderne. — Repas prix fixe

WESTENDE-PLAGE
(BELGIQUE)
WESTEND PALACE 400 app. l'équipe de la Société. Golf, Tennis, Croquet. — Bains. Routes royales. Gd Hôtel Bellevue 10, m. d'Ostende.

BRAY-DUNES
L. Dedours RESTAURANT DIGUE DE MER. — CUISINE SOIGNEE

BAGNOLES-DE-L'ORNE
HOTEL CORDIER
Le mieux situé, Grand Parc, 3 Tennis. Même Direction. HOTEL DU PARC (120 chambres)

BRAY-DUNES-PLAGE
Pension-Restaurant Hte PERSYON 12, r. des Grésards. Electrifié. Cuis. bourg.

CAYEUX-SUR-MER
(SOMME) 3 heures de Lille.
Station climatique ; superbe plage de sable ; 900 cabines ; bois de sapins ; casino, boules, baccarat, concerts, théâtre ; 20 villas et appart. en local. Tous approximations ; eau de source, gaz, élect. Rena. et guide au Synd. d'Initiative.

CHAMONIX-MONT-BLANC
(HAUTE-SAVOIE)
Grand Hôtel COUTET et du PARC
Son grand confort, sa cuisine, tennis, garage. PRIX MODERES. — Tél. 21

PASSEZ GRANVILLE MONACO L'ÉTÉ A
4 h. 35 de Paris, 1 h. du Mont St-Michel Plage sûre et abritée. Casino-Théâtre. — Dancing, Cinéma parini. — Hôtels de toutes classes. Excursions par cars et autobus S. A. T. O. S. 7 courts de Tennis. — Golf 18 trous Renseignements au Syndicat d'Initiative (Tél. 267) De GRANVILLE visitez GRAISEY

GÉRARDMER
(VOSGES) Alt. 900 à 1.000 m.
Nombreux hôtels. Cure d'air. Ses Salins. Son lac. Ses promenades. Tennis. Excursions auto-cars. Saison de Mai à fin septembre. Relations directes avec le Nord. — Pour renseignements, écrire au Syndicat d'Initiative.

LEFRINCKOUCHE-PLAGE
(AN N° Malo Terminus)
HOTEL DU CASINO Digue de mer. Pension av. chambre de 40 à 50 fr. Garages. Tél. 13-38 Dunkerque. — CL. BOUCHER, Direct-Prop.

LES INDICES DE PRIX DE GROS

Voici, d'après la statistique générale de la France et le service d'observation des prix, les indices hebdomadaires au 20 juin 1931 (ces indices sont donnés sur la base de 100 en juillet 1914. Les nombres suivants se rapportent respectivement aux semaines se terminant les 16, 23 et 30 mai et les 6, 13 et 20 juin).

France. Prix de gros, indice général (48 articles), 485, 483, 480, 480, 477, 474.

Produits nationaux (29 articles), 556, 555, 552, 555, 549, 544. — Produits importés (18 articles), 337, 335, 330, 336, 347, 346. — Minéraux et métaux (7 articles), 392, 390, 382, 380, 386, 385. — Textiles (6 articles), 340, 337, 331, 326, 322, 321, etc.

Le nombre de chômeurs a été respectivement pour les semaines se terminant les 16 mai, 23 mai, 30 mai, 6 juin, 13 juin et 20 juin, de : 45.222, 42.228, 41.239, 39.475, 38.580 (le nombre ne s'est pas indiqué pour la semaine se terminant le 13 juin).

Les recettes des chemins de fer (grands réseaux) ont été respectivement pour les semaines se terminant les 16 mai, 23 mai et 30 mai (en millions de francs), de : 2 262, 2 281, 2 271.

Bilan de la Banque de France (en millions de francs). Pour les semaines se terminant respectivement les 16 mai, 23 mai, 30 mai, 6 juin et 13 juin : Encaisse 85.628, 85.693, 85.854, 85.883, 86.136. Circulation billets, 77.310, 76.526, 76.182, 77.903, 77.012 ; Portefeuille : 4.778, 5.360, 6.182, 4.882, 4.558 ; engagements à vue 99.520, 99.601, 100.794, 99.545, 99.781.

LE REQUIN

Jean Verger et Madeleine ont marché, sans mot dire, songeant chacun de son côté.

A cinquante pas du perron du château, la vieille s'arrête devant un kiosque-fumeur où il y a un billard.

— Entrons là. Nous y serons tout aussi bien que chez moi pour causer...
— Vrai, elle est lasse. Oui, oui, la vieille... sur elle tombe brusquement, en quelques semaines... Le soir ! La nuit proche ! Et le cortège des mélancolies veilles, les appréhensions torturées, les yeux noirs qui battent des ailes lourdes, en un vol louche, autour des déclin, avant la chute définitive dans le noir des ténérables.

Des regrets aussi. Tant d'orgueil, d'efforts déployés, de luttes, pour cet abaissement final, se néant où s'éteignent tous les rêves.

Une Torbeuse ! Maintenant obligée de dissimuler pour cacher sa détérioration physique et morale.

Venez monsieur Verger... Travaillez cette enfant à ses rêves...
— A vos ordres...
— A bientôt, mignonne...
— A bientôt !

Dans le kiosque, elle s'assole sur un divan. Jean Verger reste debout, détaché, elle, appuyé au billard.

— Causons !

Oh ! elle ira jusqu'au bout. Elle usera toute sa force dernière, son service de son œuvre. Elle nargue ses victimes, qui tentent, la nuit, au cours de cauchemars de mettre dans sa vie des remords...
— Quel retour à votre indignation... Rendes-moi vos comptes...
— Je suis prêt...
— Félicité...
Plus d'une heure durant, Madeleine — oublieuse, pour un temps, de sesangoisses, en la fièvre, soudain rallumée, de sa cupidité — et Jean Verger, content, s'écroule sur son lit.

La vieille examine chaque papier, en détail, avec une prodigieuse attention, une incroyable lucidité, une magistrale entendement des affaires. Elle soulève des objections, discute, donne son avis, et enfin conclut brutalement par un ordre d'écarter Jean Verger perché à côté de qui s'est écroulé pontifiquement.

— Qui deva tout ?

— Qui deva tout ?

— Qui deva tout ?

— Qui deva tout ?